

Morena instalará módulo de afiliación, ahora, en el Senado



Integrantes del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de Morena, entre ellos Andrés Manuel López Beltrán, hijo del expresidente Andrés Manuel López Obrador, acudirán el próximo martes 18 de febrero al Senado para reunirse con los legisladores de su partido e instalar módulos de afiliación a esa fuerza política.

La dirigencia de Morena, que tiene la meta de afiliar a 10 millones de personas, colocará estos módulos, como lo hizo en días pasados en la Cámara de Diputados.

"El próximo martes se instalan aquí (en el Senado) módulos de afiliación o reafiliación a Morena. Yo aprovecharé para afiliarme formalmente", adelantó este jueves el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña.

"Desde que milité en el PRD, renuncié en 2011, ya no volví a hacer militancia, porque es muy complicado", añadió.

Es la primera vez de que se tenga registro, que un partido político usa las sedes legislativas para realizar actividades de afiliación de militantes y/o reafiliación de legisladores.

Esta semana, la dirigencia de Morena acudió a la Cámara de Diputados, donde instaló un módulo en oficinas del partido para realizar afiliaciones. Personas con chalecos guindas realizaron estos registros, por lo que tomaron fotos y datos de los interesados.

El artículo 25 del Reglamento de la Cámara de Diputados señala que el recinto de San Lázaro, incluyendo salón de sesiones, edificios de oficinas, patios, jardines, estacionamientos y "demás bienes nacionales", están destinados para el funcionamiento de la Cámara.

Durante la visita que realizaron los integrantes del CEN a la Cámara baja, la secretaria de Comunicación de Morena, Camila Martínez, explicó que la meta del partido es afiliar a 10 millones de personas, ya que es el 38% de los votos que obtuvo el órgano político.

Hasta el martes, la morenista comentó que llevaban un millón de afiliados en los 15 días que tenía esta campaña de afiliación, y rechazó ilegalidad alguna en la colocación de estos módulos en la Cámara de Diputados.

Asimismo, remitió a los reporteros a presentar su solicitud de información si desean saber el costo total de mobiliario y vehículos destinados a las tareas.

El secretario de organización de Morena, Andrés Manuel López Beltrán, ha pedido a los legisladores de su partido sumarse, junto con sus equipos, al proceso de afiliación.

Mientras, la vicecoordinadora de Morena en San Lázaro, Gabriela Jiménez, defendió la colocación de los módulos y enfatizó que estos se colocaron dentro de las oficinas del grupo parlamentario.

“Todos los grupos parlamentarios tienen sus propias salas, tienen sus propios comedores, tienen sus propios salones del trabajo y pueden hacer uso de ellos conforme a lo que determinen”, expresó.

<https://politica.expansion.mx/congreso/2025/02/13/morena-instalara-modulo-de-afiliacion-ahora-en-el-senado>